

DOCUMENTO 3.0 Solicitud: MOCION_AYTO.pdf	IDENTIFICADORES Número de la anotación: 20235 , Fecha de entrada: 12/07/2022 0:50 :00	
OTROS DATOS Código para validación: T5FOU-5HS50-S5724 Fecha de emisión: 26 de Julio de 2022 a las 14:27:00 Página 1 de 2	FIRMAS	ESTADO INCLUYE FIRMA EXTERNA



Esta es una copia impresa del documento electrónico (Ref: 3121422 T5FOU-5HS50-S5724 4BCCBADFD2DFE1B6BA06B8E4753F2DB5952BA) generada con la aplicación informática Firmadoc. El documento no requiere firmas. Mediante el código de verificación puede comprobar la validez de la firma electrónica de los documentos firmados en la dirección web: clic.ponferrada.org Firmado por: 1. CN=DE LA FUENTE CASTRO MANUEL - 71486892V, SN=DE LA FUENTE CASTRO, G=MANUEL, SERIALNUMBER=DCES-71486892V, C=ES) el 12/07/2022 0:50:16.

Moción ante el Pleno del Ayuntamiento de Ponferrada

Al amparo de lo previsto en el artículo 97 del Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, como Concejal NO ADSCRITO en el Ayuntamiento de Ponferrada, presenta la siguiente moción ante el Pleno de este Ayuntamiento para Exigir al Gobierno de España el control de precios de la luz y el combustible, mediante la toma de medidas urgentes medidas legislativas y políticas.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La crisis total

La crisis total que vivimos es la consecuencia de una quiebra financiera desencadenada a partir de 2008, que nunca tuvo fin; a la que se ha sumado la parálisis provocada por la pandemia del COVID 19, que se ha llevado por delante millones de vidas. Pandemia que ha sido favorecida en su efectos destructivos por quienes han debilitado los servicios sanitarios, poniéndolos al servicio de los intereses de los negocios privados, y de las multinacionales farmacéuticas. Situación conocida a la que se suma, ahora, la quiebra de la globalización, que se expresa particularmente en las sanciones económicas y en la guerra de Ucrania. Crisis, por ello, general que afecta a las principales potencias del mundo sobre la que se estructuraba la producción y el comercio mundial bajo el dominio de los EEUU y el dólar. El continente especialmente afectado por esta crisis es Europa y sus instituciones, la Unión Europea en primer término, que han sido sometidas, ("otanizadas") al servicio de los intereses exclusivos de los EEUU.

Crisis mundial que está arrastrado al barro a los gobiernos y regímenes más débiles, como es el caso del gobierno de coalición PSOE-Unidas Podemos y el régimen de la monarquía, comprometido en aplicar fielmente los mandatos de la UE, y la OTAN en todos los terrenos.

Las consecuencias más tangibles para las ciudadanas y ciudadanos son el encarecimiento de la energía eléctrica que ya venía de antes y se debía principalmente a la forma de conformar el recibo eléctrico, hecho este que tan solo beneficia a las grandes compañías eléctricas. Decisión que adoptó un gobierno del PP en base a disposiciones europeas pero que el gobierno actual en lo sustancial no ha modificado. El incremento del recibo eléctrico empobrece todavía más a la población en general, pero también porqué de forma muy rotunda encarece toda la cadena de producción y procesamiento de alimentos y bienes de primera necesidad. Lo cual viene a demostrar la inutilidad de las medidas adoptadas por el gobierno hasta el momento y el hecho de que tan solo han servido para que las petroleras en el caso del combustible ganen más con la excusa de la inflación.

Los precios del combustible se han alzado igualmente de forma exponencial creando una situación insostenible para la las familias de las clases populares y trabajadoras. Todo esto está generando una situación de muy baja calidad de vida y carencias.

Las recetas de la oposición de derechas, no son diferentes y en cualquier caso las reducciones de impuestos acaban liquidando los servicios públicos y lo público y esto afecta de forma más grave a quienes menos tienen, es decir la mayoría social.

DOCUMENTO 3.0 Solicitud: MOCION_AYTO.pdf	IDENTIFICADORES Número de la anotación: 20235 , Fecha de entrada: 12/07/2022 0:50 :00
OTROS DATOS Código para validación: T5FOU-5HS50-S5724 Fecha de emisión: 26 de Julio de 2022 a las 14:27:00 Página 2 de 2	FIRMAS ESTADO INCLUYE FIRMA EXTERNA



Esta es una copia impresa del documento electrónico (Ref: 3121422 T5FOU-5HS50-S5724 4BCCBADFD2DFE1B6BA06B6E4A753F2DB59E92BA) generada con la aplicación informática Firmadoc. El documento no requiere firmas. Mediante el código de verificación puede comprobar la validez de la firma electrónica de los documentos firmados en la dirección web: clic.ponferrada.org Firmado por : 1. CN=DE LA FUENTE CASTRO MANUEL - 71486892V, SN=DE LA FUENTE CASTRO, G=MANUEL, SERIALNUMBER=IDCES-71486892V, C=ES (CN=AC FNMT Usuarios, OU=Ceres, O=FNMT Usuarios, OU=Ceres, C=ES) el 12/07/2022 0:50:16.

Ante esto solo medidas de control de precios y la nacionalización de servicios esenciales o su control público, puede poner coto a la pobreza que avanza y avanzará más y más por lo anteriormente expuesto.

Por todo ello, propone al Pleno del Ayuntamiento de Ponferrada para su debate y aprobación la siguiente **MOCIÓN**:

1. Exigir al Gobierno de España el control de precios de la luz y el combustible, mediante la toma de medidas urgentes medidas legislativas y políticas.
2. Exigir del Gobierno la creación de un sector público eléctrico y de empresas públicas del sector y/o la nacionalización de aquellas que fueron públicas y privatizadas.
3. Mientras esto tiene lugar se debe imponer un control del mercado eléctrico y del combustible y un tope de precios, pues estamos hablando en el caso de la electricidad de un servicio público puro y duro y de un derecho humano.
4. Exigir de los gobiernos autonómicos el respaldo a estas medidas y su participación en ellas en lo que sea de su competencia y de forma muy especial en el control de las presas de agua y las Confederaciones Hidrográficas, al objeto de impedir la especulación privada de le energía almacenada en los pantanos por parte de las grandes compañías del sector. Nacionalización y gestión pública de todas las presas del estado español.
5. Una clara apuesta por las energías alternativas y en especial un plan para apoyar y ayudar a dotar a todos los municipios de la Comarca de el Bierzo de empresas locales de energía solar, para producir ya electricidad en el estado con más horas de sol de Europa. Empresas públicas municipales de gestión democrática y participativa.

Que una vez aprobada esta MOCIÓN y enviada al Gobierno de España, se le remita una copia del escrito enviado al Gobierno a este concejal no Adscrito.

Ponferrada, 12 de julio de 2022.

**DE LA FUENTE
CASTRO MANUEL
- 71486892V**

Firmado digitalmente por DE LA FUENTE
CASTRO MANUEL - 71486892V
Nombre de reconocimiento (DN): c=ES,
serialNumber=IDCES-71486892V,
givenName=MANUEL, sn=DE LA
FUENTE CASTRO, cn=DE LA FUENTE
CASTRO MANUEL - 71486892V
Fecha: 2022.07.12 00:45:28 +02'00'